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我不就是大家想要的“Tony”吗
重新拿起剪刀的那一刻，往日工作的感觉又回来了！“ ”

我
是一名来自东京、在上海工

作了4年的美容美发师。自

4月以来，我不得不停下工作，和大

家一样老老实实待在家。4月底，

小区疫情趋于稳定，我们成为了防

范区。有一天微信团购群里有邻

居提议，能不能团个“Tony”给大

家剪头发。我想，我不就是大家所

说的“Tony”吗？大家都有这个需

求，我又是专业的，为什么不试一

试呢？

于是我们第一时间通过“团

长”向居委会提出申请，在得到认

可后，我们就做起了准备。理发所

必需的大多数专业工具都留在了

美发沙龙，家里只有普通的发剪，

推剪也要向邻居借。

正式“营业”的第一天，当我穿

上防护服、戴上口罩，重新拿起剪

刀的那一刻，往日工作的感觉又回

来了。我准时出现在露天理发点，

“顾客”们也按团购接龙的顺序依

次到来，我还把家里的一面全身镜

搬下来了。时隔一个多月，重操旧

业，心里有点小激动。

不同于平时的剪发流程，大家

需要自己在家洗好头发。邻居们

会告诉我需求，我也会把我的想法

跟他们进行简单沟通。我的中文

还不太流利，太太会在一旁当我的

翻译。以前在美发沙龙，接触年轻

的女性顾客较多，而在社区里各个 杨浦区某封控小区，邻里之间互送药品和蔬菜 摄影/杨建正
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